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Я иду на выборы!
Аветик Михайлович Капланов, ст. Отрадная: 

«Обязательно 
пойду на выборы 
Президента Рос-
сии. Ведь только 
от нас, жителей 
России, зависит, 
кто будет руко-
водить страной 
в ближайшие 6 
лет. Мне совер-
шенно непонятна 
позиция тех, кто 
говорит, что на 
выборы ходить 
не нужно. Мое 
мнение противо-
положно. Пойду и сделаю свой выбор для себя и для 
всей России».

Наталья Ивановна Сиренко, ст. Удобная: «Вы-
боры – это не 
только право, но 
и обязанность 
каждого граж-
данина. Пото-
му что именно 
политические 
лидеры, которых 
мы выбираем, 
будут принимать 
важные реше-
ния, влияющие 
на жизнь всего 
общества. Я и 
моя семья всег-
да ходим на выборы. И этот раз не станет исключением. 
Призываю всех последовать моему примеру».

Ирина Борисовна Басанцова, пос. Маяк: «На выбо-
ры пойду одно-
значно.  Каждый 
гражданин сво-
ей страны имеет 
право выбора, 
так почему бы  
его не реализо-
вать? Хочу быть 
причастной к 
тому, от чего за-
висят условия 
моей будущей 
жизни. Голосуя 
за кандидата, я 
уверена, что это 
мой шаг к стабильности и процветанию страны!»

Евгений Николаевич Еременко, ст. Отрадная: 
«Конечно, моя 
се м ья  пой де т 
на выборы. Мы 
законопослуш-
ные граждане, 
проголосуем с 
чувством долга 
и ответственно-
сти. Иду на вы-
боры, потому что 
неравнодушен 
к судьбе своего 
государства. Я 
хочу, чтобы наша 
страна процвета-
ла. Я люблю свою 
Родину, свою Россию. Каждый житель района должен 
сделать свой выбор, чтобы наша страна стала еще 
краше и комфортнее для проживания. Каждый из нас 
несет ответственность за свое будущее».

Зверятам от  спокойненских ребят

Я буду там до Победы

Наша сила в единстве

 z ПАТРИОТИЗМ
Наш земляк, житель ст. Спокойной Ар-

ташес Павлушаевич Григорян вернулся в 
отпуск из зоны проведения специальной 
военной операции. Это уже вторая коман-
дировка Арташеса Павлушаевича на СВО. 

В преддверии Дня защитника Отечества  
приказом командира 1-го отряда «Барс 1»  
Арташес Павлушаевич Григорян награж-
ден медалью «За ратную доблесть». Также 
командование отметило заслуги Арташеса 
Павлушаевича Благодарственным письмом 
«За проявленный героизм и мужество при 
выполнении боевых задач в ходе проведения 
специальной военной операции по денаци-
фикации и демилитаризации Украины».

- Я буду ездить на Украину до Победы, - де-
лится с нами Арташес Павлушаевич. – Нужно 

обязательно защищать Родину, чтобы поско-
рее был мир. Хочу сказать огромное спасибо 
всем, кто помогает бойцам на передовой. 
Отдельное спасибо детям, которые пишут 
добрые слова в своих письмах и передают 
рисунки. Вы себе даже не можете предста-
вить, как же приятно получать весточки из 
дома. Для нас, солдат, они как талисманы. 
Своим теплом эти письма согревают нас 
в зимние холода и придают уверенности. 
Победа будет за нами.

Арташес Павлушаевич по секрету сказал, 
что награду ему вручили за сбитие дрона 
противника. 

- Вражеские «птички» летают, но они и 
падают. Для этого мы там, - сказал в за-
ключение наш защитник.

Татьяна Еременко. Фото автора.

 z ZА НАШИХ!
Наши земляки принимают активное 

участие в помощи бойцам специальной 
военной операции. Неравнодушные жители 
Отрадненского района плетут маскировоч-
ные сети, делают окопные свечи, собирают 
гуманитарную помощь, дети пишут письма 
поддержки. И из всей этой помощи скла-
дывается крепкий тыл, который помогает 
нашим защитникам приближать Победу.

Сегодня бойцы выражают огромную 
благодарность всем землякам за неравно-
душие, за помощь и внимание. Отдельная 
благодарность всем жителям Попутненского 
сельского поселения, Дому культуры ст. 
Попутной, детским садам № 31 и № 15 ст. 
Попутной. А также Насурулле Рамалдано-
вичу Омарову, Александру Леонидовичу 
Борушко, Алексею Васильевичу Панасенко 
и всем жителям Отрадненского района.

Уважаемые земляки! Для помощи на-
шим бойцам можно перечислять добро-
вольные пожертвования на спецсчет: 

Общественная организация ветеранов 
Краснодарского края
ИНН 2345006695,    КПП 234501001
р/счет 40703810800590000008
БИК 040349722
кор. счет 30101810200000000722
КБ «КУБАНЬ КРЕДИТ» ООО

 z БЛАГОЕ ДЕЛО
Учащиеся 1 «А» класса школы № 11 ст. 

Спокойной вместе со своим классным 
руководителем Светланой Анатольевной 
Иващенко собрали и передали для питомцев 
Донецкого ботанического сада корм.  Вкус-
ное угощение для белочек, попугайчиков, 
рыбок в Донецк доставил наш земляк Сергей 
Александрович Родионов. Кроме этого, 
ребята нарисовали красивые рисунки. А 
для сотрудников ботанического сада были 
переданы сладкие гостинцы.

-  Мысль о том, чтобы вместе с ребятами 
сделать доброе дело для ботанического сада 
была у меня давно, - делится с нами классный 
руководитель 1 «А» класса Светлана Анато-
льевна Иващенко. – Ребята очень обрадо-
вались, что смогут помочь зверушкам.  Мы 
с детьми и их родителями собрали орешки, 
семечки для птичек и белочек, купили корм 
для рыбок, нарисовали рисунки. Записали 
с ребятами видеообращение с теплыми, 
добрыми пожеланиями. Не остались без 

внимания и сотрудники ботанического сада. 
Ребята передали для них чай и конфеты.

Но как это сделать, как передать посылку? 
У нас в станице есть волонтеры группы 
«Своих не бросаем» Сергей и Эдуард Роди-
оновы. Они возят в Донбасс гуманитарную 
помощь. Я обратилась к ним и попросила 
завезти наши гостинцы в ботанический сад. 
Они с удовольствием согласились. 

Но перед этим я связалась с директором 
ботанического сада и предложила нашу за-
думку. Она очень воодушевилась. Сказать по 
правде, для меня эта идея особенно близка. 
Кроме того, что мы изучаем на уроках окружа-
ющего мира, что зверушкам нужно помогать, 
беречь природу, я жила 25 лет в Донецке и 
часто бывала в этом ботаническом саду. С 
теплотой вспоминаю это время. И сейчас, 
в трудное для Донецка время, сотрудники 
ботанического сада продолжают сохранять 
растения, животных и выполнять свои про-
фессиональные обязанности.

Ребята получили ответ от директора 

ботанического сада: «Здравствуйте, доро-
гие Светлана Анатольевна и ученики 1 «А» 
класса! Мы очень благодарны вам за заботу 
о наших зверушках! Но самое главное, вы 
подарили нам невероятную энергетику, 
которая чувствовалась даже в конфетках для 
сотрудников, их попробовали все! Уверена, 
что мы с вами теперь большие друзья! А 
пока к нам в гости приехать у вас не полу-
чится из-за наших временных трудностей. 
Ждём вас на страничках соцсетей Донецкого 
ботанического сада! Там много интересного 
о саде, а также есть рубрики для проверки 
знаний и эрудиции. Мы проводим интерес-
ные экологические конкурсы и будем рады, 
если вы тоже станете участниками!

Светлана Приходько, директор Донецкого 
ботанического сада».

Кроме этого, были присланы два видео-
ролика о жизни питомцев ботанического 
сада и с рисунками ребят.

Фото из архива школы № 11.


